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1学期の様子～学校評価アンケート結果より～
7月上旬、学校評価アンケートを実施しました。以下のグラフは、児童の結果です。

※４０名中３７名回答（Formsで実施）

【オレンジ…当てはまる 黄…だいたい当てはまる 緑…あまり当てはまらない 茶…当てはまらない】

まずは、全員が「学校が楽しい」と思っていることに安心しました。また、どの項目も

昨年12月よりも結果が良くなっていることを嬉しく思います。特に、「自分には良いとこ

ろがある（肯定７２％→９５％）」「自分は人の役に立っている（肯定７４％→８９％）」

と自分を認めることができる人が増えたことが素晴らしいです。子どもたちの努力もさる

ことながら、保護者、地域、学校が一体となり、子どもたちを見守り育んできた成果だと

思います。我々教職員も今回の結果を励みとし、今後も努力いたします。一学期間、あり

がとうございました。



宇佐川小学校と合同学習を行いました
７月１０日（水）、宇佐川小学校と合同学習を行いました。宇佐川小学校からは１年生

３人、４年生１人、６年生１人の計５人が参加しました。いつもと違う友達が教室にいる

ということは良い刺激になるし、「負けないぞ」というモチベーションにもつながります。

協働する中で、互いが高め合っていけたらよいと考えています。宇佐川小学校の子に「何

が楽しかった？」と聞くと、「昼休みのドッジボール」「みんなでわいわいすること」と

いう元気な返事が返ってきました。本校児童も「いろいろ話せた」「むっちゃ楽しかった」

と笑顔でした。有意義な合同学習でした。

海洋ゴミに関する出前授業を受けました
７月８日（月）、高学年対象に、海洋ゴミに関す

る授業がありました。大島商船高等専門学校から

２名の先生が来られ、実験をしたりスライドで説

明したりと、興味を引くように工夫された授業で

した。直径５㎜以下のマイクロプラスチックがた

くさん海中にあること、そしてそれらを取り除く

必要があることがよくわかりました。持続可能な

社会を目指して、私たちも日々の生活を省みる必

要がありますね。

草木染め体験をしました
７月１６日（火）、低学年の児童が、学校正門

前にある「なないろ工房」を訪れ、草木染め体験

をしました。石やビー玉を布の中に入れ、ゴムで

縛ったところだけ、白く模様が浮き出ます。準備

していただいたマリーゴールドの染料が色鮮やか

で、とても素敵な作品ができあがりました。ご指

導していただいた皆様、ありがとうございました。


